
日と場所にご注意下さい。※16日㈬の例会はなし｡
⑶地区大会２日目（11月10日㈰）の終了時間は17時
の予定でしたが、17時30分に変更になりました｡
⑷職場見学として11月13日㈬ 16時から、NTT都
市開発株式会社東海支店の最新のオフィスを見
学します。定員15名（先着順）。見学終了後、懇親
会も予定しています。奮ってご参加下さい。
⑸笹谷俊道会員の会員情報の変更（裏面参照）。

□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
先月、米山奨学生学友会総会が

開催され、色々な発表を伺いなが
ら食事をして交流を深めました。
また、先週はロータリーの皆さ

んとＣｈｉａさ
んのライブ
に行きまし

た。初めてのジャズライブで、
感動して涙が出ました。
私は米山奨学生になってか
ら多くの活動に参加してきま
した。ＲＦＦやＲＹＬＡセミ
ナーの他、米山奨学生学友行
動研究会で今年は瀬戸市を訪
れました。更に、名古屋大須

筧 正紀会長

鈴木ガバナーエレクト、よう
こそお越し下さいました。ジェ
シーさん、エンニさんもようこ
そ。立食を楽しんで下さい。

今日は名駅ＲＣ発祥の地である椿町についての
写真を８分程のスライドにしてきました。この後、
お食事の時間に見て頂こうと思います。
名古屋駅の西側、名古屋の人間は駅裏とか駅西と
か呼びますが、このエリア一帯は空襲で焼け残って、
区画整理もなかなか進まなかったため、名古屋の中
でも数少ない下町の風情が残っている場所です。
ただ近年ではリニアの開発や新しい住宅の増加

によって変化しているようです。神社をめぐり散策
してみましたので、後程スライドをお楽しみ下さい｡

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／①「ロータリーの友」10月号、②
「ガバナー月信」2023-24年度最終号と訂正頁、
③米山寄付の案内と豆辞典、④ＯＳＫ華月奏さん
より来年３月のレビュー&名古屋をどりのチラシ｡
⑵10月17日㈭はガバナー公式訪問。※水曜日では
なく木曜日、場所は名古屋観光ホテルです。開催

□ 司会 小川洋子会場運営委員
□ ロータリーソング 臼井徹弥ソングリーダー委員
「四つのテスト」

□ ゲスト・ビジター紹介 林裕二親睦活動・家族副委員長
ゲスト 米山奨学生 ジェシー（バトサイハン・ボダジャルガル）さん

青少年交換学生 エンニさん
ビジター R ID2760地区ガバナーエレクト鈴木康仁さん

□ 出席報告 新井秀夫出席・ニコボックス副委員長
会員数79名 (免除者15(13+2)名)
義務者出席58名 免除者出席７名 総数65名
出席率91.55％
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2024年10月９日㈬
（令和６年)晴 No.11

米山月間報告／近況報告例会
米山寄付に多くの皆様のご協力をお願いします。

◇第1512回 10月17日㈭ 例会変更
吉川公章ガバナー公式訪問（名古屋観光ホテル）
合同例会（ホスト：名古屋宮の杜ＲＣ）
ガバナー講話 （同行者）片桐 満地区幹事
【例会前】ガバナー・会長幹事懇談会

◇第1513回 10月30日㈬ 通常例会（カレー）
ＲＹＬＡ委員会卓話
【例会後】臨時総会 第４回理事会
10月16日㈬ 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(ｄ)(1)10/14祝日分
10月23日㈬ 10/17㈭へ例会変更（例会なし）

第1511回例会
（立 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

10月は米山月間／地域社会の経済発展月間・名駅RC秋の感謝月間です



変な状況だが、金沢や富山など近隣の行楽地はすで
に来て頂ける状態なので、是非そういうところへ
来てお金を落として頂きたい、とのことでした。そ
こで、当社は今月と来月、浅田さんの名鉄観光さん
を通じて研修旅行を予定しており、しっかりとお金
を落としてこようと思っています。是非皆様も個人
や会社で能登周辺を訪れて頂きたいなと思います。

□委員会報告
国際奉仕委員会 笹谷俊道委員長

９月17日㈫ 16時から第１回ク
ラブ国際奉仕委員長会議が名鉄グ
ランドホテルで開かれました。
ロータリー財団補助金委員会の
藤野直子委員長の卓話では、とに
かく補助金を使って下さいと強調
されていました。他に、江松央統

委員からマイロータリーのラーニングセンターに
ついてのお話や、筒井 健委員による地区国際奉仕
委員会卓話などがあり、19時45分に終了しました｡

社会奉仕委員会 人羅隆史委員長
本年度、社会奉仕委員会では地

区補助金事業として、社会福祉法
人名古屋市身体障害者福祉連合会
様と共に、身体障害者の方々とガ
ラス工芸体験を開催します。11月
14日㈭、可児市わくわく体験館に
て11時～（集合は10時30分）です。

終了は食事も含め13時、解散は13時30分です。現
地集合、現地解散で交通費等は各自負担となります
が、是非多くの方のお力添えをお願いします｡

□スライド上映
会長あいさつでお話のあったスライドを上映。
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ＲＣ、名古屋東南ＲＣ、名古屋中央ＲＡＣからのご
招待で色々な例会や活動に参加できました。ロータ
リーの活動を通じて幅広い世代の方々とつながり、
知識やスキルを深めながら、とても楽しい学生生活
を送っています。心より感謝しております。

□近況報告 青少年交換学生 エンニさん
皆さん、こんにちは。暑い天気

は素敵ですが、秋が来るのもまた
素敵です。日本の秋はとても美し
いと言われています。
私は最近、他の交換学生と一緒

にロータリーが主催するオリエン
テーションに何度も参加しました｡

どれもとても楽しかったです。日本で沢山の友達が
できて嬉しいです。学校生活も楽しいです。よく図
書館で読書をしています。皆さんもどうぞ楽しい１
週間をお過ごし下さい。ありがとうございました。

□米山月間報告
地区米山委員会 近藤元帥委員

今月は米山月間です。米山記念
奨学事業は皆様のご寄付から奨学
金が捻出されております。
寄付実績ですが、2760地区の

昨年度の平均寄付額は３万6935
円で、全国でぶっちぎりの１位で
した（全国平均１万7293円）。皆様

のご協力に改めて御礼申し上げます。
ただしこれは厨房機器メーカー・ホシザキの坂

本会長が１億円を寄付されるなど、少数の方の多額
の寄付によって平均が上がっているだけです。特別
寄付者の割合は全国平均47.3％に対して当地区は
35.5％で、全国平均を下回っております。金額の
多寡は問いませんので、今まで寄付をされていなかっ
た方も是非ご寄付をお願いします。
ご寄付は専用の申込フォームからお願いします。
目標金額はお一人１万5000円です。個人・法人ど
ちらからでもご寄付頂けます。請求書の必要な方は
専用フォームでチェックをして頂ければ発行され
ます。是非ご協力を宜しくお願いします。

□「ロータリーの友」10月号の紹介
公共イメージ向上委員会 小林昌弘委員

今月の「ロータリーの友」は「名
士の足跡と、ロータリークラブ」、
国際大会の行われるカルガリーの
紹介など面白い記事がありますが、
私は特に「風災の地で生きる 希望
ある未来に」を興味深く読みまし
た。房総半島を襲った台風で暴風

被害を受けた千葉県・鋸南ＲＣなどの活動のレポー
トです。それを読み、我々遠隔地の人間は被災地に
対して何ができるのかと考えさせられました。
今年１月に能登で震災がありました。４月になり
当社のお客様に確認を取った上で現地に伺い我々
にできることをお聞きしたところ、被災地はまだ大

ニコボックス 新井秀夫出席・ニコボックス副委員長

○鈴木ガバナーエレクト、ようこそ名駅ＲＣへお越し頂きあ
りがとうございます。 (筧 正紀さん)

○今日は歓談の時間が多くとれそうです。皆さん、会話を楽
しみましょう。 (辻 雅人さん)

○Goog leストリートビューが更新されて石川県輪島や珠
洲の現状が見られます。まだまだ時間がかかりそうです。
近々募金を行う予定ですのでその際はご協力をお願いし
ます。 (加藤定伸さん)

○①鈴木康仁ガバナーエレクト、ようこそお越し下さいました。
②ジェシーさん、エンニさんもようこそ！ (神野重行さん)

○伊勢ノ海部屋の若碇が十両に昇進しました。
(藤井圓隆さん)

○森本さんに設計して頂いた新しい診療所で10月５日より
診療を再開しました。自分で言うのも何ですが素敵です。
森本っちゃん、ありがとっ！ (遠藤泰昭さん)

○①米山月間を迎えて！②配偶者誕生日、結婚記念日。いつ
もありがとう！ (笹谷俊道さん)

○ロータリー月間。(小室健次郎さん、林 裕二さん、臼井徹
弥さん、鈴木清美さん、木内恒夫さん、武田美和さん、久
保田真樹さん、加藤友康さん、堀田豊彦さん、西川達郎さ
ん、秋田和美さん、佐藤 修さん)

○秋の健康感謝月間として。 (小林昌弘さん)
○健康に感謝して。 (千田 聡さん、人羅隆史さん)
その他、配偶者誕生日の齋藤孝一さんよりご芳志を頂きま
した。


